

272

einstimmung erzielt werden konnte. - Im übrigen kann ich die erfreuliche Mitteilung machen, daß das Funktionieren der Unterredaktionen doch schon erheblich besser ist, als Sie annehmen: Sowohl W. Holtzmann wie U. Gmelin haben eine große Anzahl von kleinen Anzeigen und wirklichen großen Rezensionen eingesandt, und auch unsere Berichterstatter bei den einzelnen Historischen Kommissionen haben schon zum großen Teil sichtbare Ergebnisse ihrer Bemühungen eingesandt; selbst Österreich, die Schweiz und Polen sind vertreten.

Von dem Niermeyer hat mir schon vor einiger Zeit Herr v. Gladiß ganz sua sponte eine sehr ausführliche Besprechung gegeben, so daß Sie sich damit nicht mehr zu plagen brauchen.

Mit herzlichen Grüßen und Heil Hitler !

Ihr